

FedEx Express Canada a présentement une position Temps Partiel de CTV Classe 1 à nos bureaux de Mirabel.

Nos gens sont le fondement de notre succès. Le différenciateur dans les relations de travail que nous apprécions avec nos employés sont nos pratiques ouvertes, équitables et respectueuses et notre environnement de travail positif.

En conséquent, FedEx Express Canada a toujours été classé parmi les 50 meilleurs (Platinum) employeurs au Canada dans l'enquête par Aon Hewitt et également placé parmi les 20 marques les plus respectées au Canada.

### **Sommaire De La Position:**

La principale responsabilité du conducteur de véhicules à conteneurs est de transporter le fret entre les succursales et centres de tri et/ou de ramasser et livrer des envois montés sur des palettes de manière prudente, responsable et empressée. Les responsabilités incluent aussi l'utilisation fréquente d' appareils de manutention, le chargement, l'équilibrage des charges et le séquençage des unités de chargement.

### **CONNAISSANCES, COMPÉTENCES ET APTITUDES REQUISES**

Diplôme d'études secondaires

Douze (12) mois d'expérience des véhicules lourds souhaitables préférés

Permis de conduire en règle de classe AZ (classe 1) et bon dossier de conduite.

Certification de freins pneumatiques.

Classe 1 dans la province de Québec (inclut la certification de freins pneumatiques).

Doit avoir la certification à jour concernant la manutention des matières dangereuses, l'utilisation de l'équipement de manutention, l'inspection des conteneurs pour tester la conformité aux règles de la FAA et l'empilage imbriqué.

Réussir les tests physiques et écrits du ministère provincial du transport.

Doit être bilingue (français et anglais)

**ADRESSE:** 12005 Raymonde de la Roche, Mirabel QC J7N 1H2

**DETAILS DES HEURES DE TRAVAIL:** Lundi au vendredi de 12h00 à 21h30 en occasion des fin de semaine

**Salaire:** 19,73\$

### **Avantages Sociaux:**

FedEx offre une gamme complète de prestations pour répondre à vos besoins divers :

- Les régimes à prestations complètes pour tous les employés permanents: médicaux, dentaires, orthodontie, vision, etc.
- Régime de retraite après 1 an dans l'emploi
- Congés payés
- Programme de remboursement de l'éducation pour tous les employés permanents
- La participation communautaire: Société canadienne du sang; Préparation aux catastrophes, de secours et de récupération
- Milieu de travail diversifié
- Rabais sur: Voyage et loisirs, la santé et le mode de vie, habitation et automobile et de l'électronique

### **Job Description**

FedEx Express Canada has an open part time Truck Driver Class 1 position in our Mirabel location. Our people are the foundation of our success. The differentiator in the employment relationship we value with our employees is our open, fair and respectful people practices and our positive work environment.

As a result, FedEx Express Canada has consistently been ranked in the top 50 Best (Platinum) Employers in Canada survey by Aon Hewitt and also placed amongst the 20 most respected brands in Canada.

### **GENERAL SUMMARY**

The primary responsibility of CTV is to transport freight to and from stations and hub facilities and/or pickup and delivery of large skidded freight and/or multiple piece skidded shipments in a safe and responsible manner and with a sense of urgency. Responsibilities also include the regular operation of power material handling equipment for proper loading, weight balancing and sequencing of unit loading devices.

### **REQUIRED KNOWLEDGE, SKILLS AND ABILITIES**

High school diploma

Twelve (12) months heavy vehicle driving experience preferred

Class AZ (Class 1) driver's license with good driving record required

Air brake certification required

Class 1 in Province of Quebec (includes air brake certification)

Must be certified and current in dangerous goods handling, operation of material handling equipment,

ULD inspection to test FAA airworthiness, t-stacking

Ability to pass regular Provincial Transportation physicals and written tests

Must be bilingual (French and English)

**ADDRESS:** 12005 Raymonde de la Roche, Mirabel QC J7N 1H2

**HOURS DETAILS:** Must be flexible to work anytime From Monday to Friday between 12h30 and 21h30 - occasionally weekends

**Salary:** \$19.73

### **Total Rewards Package:**

FedEx delivers a comprehensive total rewards program with a full spectrum of benefits to meet your diverse needs:

- Benefit plans: medical, health, dental, orthodontics, vision, etc.
- Pension plan
- Education assistance / tuition reimbursement
- Community involvement: Canadian Blood services; Disaster Readiness, Relief and Recovery
- Diversity
- Vacation
- Discounts: travel & entertainment, health &lifestyle, home & auto and electronics